

## AVEC L'AED, SOUTENIR LA MISSION DE LA COMMUNAUTE SAINT MARTIN A PLACETAS (CUBA)



Depuis 12 ans, à l'appel de l'évêque du diocèse de Villa Clara, 4 prêtres français de la communauté Saint Martin servent la paroisse de Placetas et ses 75.000 habitants.

Leur maison paroissiale tombe en ruine. Elle leur permettait jusqu'à présent d'accueillir plus de 500 enfants en soutien scolaire. Ils ont aussi le projet de reconstruire deux chapelles laissées à l'abandon. Il leur faut aussi quotidiennement trouver de quoi financer les activités de la Caritas (repas pour les plus démunis, crèches, soins aux plus pauvres, etc...)



**Découvrir la mission, les besoins, leur apostolat : [missionplacetas.com](http://missionplacetas.com)**

### A L'OCCASION DE CE CARÊME, LES AIDER :

- En déposant votre offrande ( monnaie ou chèque ) dans une enveloppe au presbytère ou dans le panier de quête, avec la mention « POUR LA MISSION PLACETAS »
- CHEQUE à l'ordre de « AED – MISSION PLACETAS » : vous pourrez alors recevoir un reçu fiscal.
- VOTRE DON EST AINSI DEDUCTIBLE DE VOS IMPOTS.
- PAR VIREMENT SUR LE SITE MISSIONPLACETAS.COM



**MERCI !**